



三島町立三島中学校

桐の里だより

令和5年11月号 校長 鶴水 達也

【学校教育目標】

自分の良さを知り

人とのつながりを大切にでき

自己の役割を果たし

計画的に行動できる生徒の育成



全校生でひとつのことに取り組む素晴らしさ テーマ「進取果敢」～くじけないで突き進め！！～

10月28日に桐陽祭が行われました。子どもたちは、自分の役割を理解し、チームワークを大切にして、企画・運営を主体的に行いました。三島っ子の力はすばらしいですね。

三島中のよい伝統がつながり、桐陽祭を通して資質・能力が高まりました。子どもたちは「臨機応変に対応することができた」「企画・調整することができた」「自己マネジメント力が高まった」など、成長を実感したようです。

【3年生】平和学習の集大成で修学旅行での学びを発表。3年生3人で命の尊さを表現しました。



【2年生】ふるさと学習・町内での職場体験で学んだことを発表。将来の夢も含め表現しました。



【子どもたちの感想】

「計画的に行動できた」「アドリブで対応できたところがあった」「みんなで協力して活動できた」「盛りあがるように、発表を頑張ることができた」「自分たちで考えて行動できたので、先生の指示を受ける場面が少なかった」「一生懸命活動することで楽しめた」「体験学習で学んだことを、プレゼンテーションにしっかりまとめることができた」「仲間と頑張ることが素晴らしいことだと再実感した」

【1年生】ふるさと学習・三島町の歴史をよくまとめ、ユーモアあふれる劇として発表しました。



【オープニング】



【英語弁論】



【合唱】



【有志発表】



【三島中生の主張】



【エンディング】



心の歌声でのふるさと貢献活動

本校の特設合唱部は、「全校生で一つのことに取り組む価値」として全校生が入部しています。10月17日に保育所で、11月3日に三島町文化祭で、練習の成果を発表しました。地域みなさんに喜んでいただこうと、夏休みから練習に取り組んできました。

保育所の子どもたち、町のみなさんとの交流を通して、ふるさと三島を考えることができたと思います。今後も、ふるさと学習として、地域のみなさんと共に、三島町について考え、子どもたちの資質・能力を養って参ります。

【校長のひと言】学校ホームページを定期的に更新中です。現在95,000閲覧(令和4年7月号発行時66,000閲覧)、16ヶ月で29,500閲覧でした。1日60閲覧以上と全校生徒の5倍も！